

Aurore Joaillerie & MARCEL1907

JOAILLERIE



AUORE JOAILLERIE : UNE APPROCHE HOLISTIQUE DE LA JOAILLERIE

AUORE GUIOT S'EST FAIT CONNAÎTRE PAR SES BOUTONS DE MANCHETTE ULTRA-PRÉCIEUX, RECONNUS SOUS L'APPELLATION « MARCEL1907 » - LA MARQUE QU'ELLE A CRÉÉE EN 2018. ELLE OFFRE À SES CLIENTS ET SES CLIENTES SON EXPERTISE DE 17 ANNÉES PASSÉES DANS L'UNIVERS DE LA JOAILLERIE, AU SEIN DE SON SHOWROOM-ATELIER, SITUÉ EN VIEILLE VILLE DE GENÈVE. ARTISAN JOAILLÈRE À L'ÉCOUTE ATTENTIVE DE SES FIDÈLES AMBASSADEURS, ELLE RECUEILLE LEURS DÉSIRS ET CRÉE, POUR CHACUN ET CHACUNE, UN MODÈLE UNIQUE, EXCLUSIF.

Texte Caroline du Manoir Robert / Photo couverture : © G.Maillot-point-of-views.ch

À l'écoute de vos désirs
La joaillière vous accompagne à chaque étape de la création de votre bijou. Après avoir recueilli vos souhaits, elle tient compte de votre personnalité et de l'histoire que raconte chacune des pierres apportées, pour lesquelles elle peut parfois proposer un nettoyage énergétique. Dans d'autres cas, Aurore source elle-même les gemmes à Hong-Kong, Bangkok ou Anvers. Accompagnée de son équipe d'artisans, elle esquisse le bijou, le conçoit à la main ou selon la technique de la fonte en cire perdue. Chacune des pièces est transformée ou façonnée

main, donnant ainsi naissance au bijou rêvé. Sa créativité est sans limite... si ce n'est les limites techniques !

Une écoute bienveillante

A l'image de la rainette, animal qui illustre son poinçon de maître, l'approche de l'artisan-joaillière s'adapte à chacune des demandes, des plus classiques aux plus excentriques... L'alchimiste de vos rêves vous reçoit dans son showroom privé, un écrin hors du temps accessible sur rendez-vous uniquement. C'est avec une immense bienveillance qu'elle saura vous écouter pour faire éclore le bijou qui saura sublimer ce qui vous rend unique.

Seuls les initiés transmettent le contact d'Aurore Joaillerie

Pour accéder aux arcanes du monde joaillier d'Aurore, prenez rendez-vous dans son showroom et demandez une création ou une métamorphose de bijoux. Les services d'atelier, mise à taille, restauration ou gravures font également partie de son large éventail de prestations personnalisées.

Pour découvrir son second univers, celui de la création de boutons de manchette, visitez marcel1907.com



Aurore Guiot, fondatrice

JEWELLERY

AUORE JEWELLERY: A HOLISTIC APPROACH TO JEWELLERY

AUORE GUIOT HAS MADE A NAME FOR HERSELF WITH HER ULTRA-PRECIOUS CUFFLINKS, ALSO KNOWN AS "MARCEL1907" - THE BRAND SHE CREATED IN 2018. SHE OFFERS HER CLIENTS THE EXPERTISE OF 17 YEARS IN THE WORLD OF JEWELLERY IN HER SHOWROOM-WORKSHOP, LOCATED IN THE OLD TOWN OF GENEVA. AS AN ARTISAN JEWELLER WHO LISTENS ATTENTIVELY TO HER LOYAL AMBASSADORS, SHE COLLECTS THEIR DESIRES AND CREATES A UNIQUE AND EXCLUSIVE MODEL FOR EACH OF THEM.

Listening to your desires

The jeweller accompanies you at each stage of the creation of your jewel. After having listened to your wishes, she takes into account your personality and the story told by each of the stones brought in, for which she can sometimes propose an energetic cleansing. In other cases, Aurore sources the gems herself in Hong Kong, Bangkok or Antwerp. Together with her team of craftsmen, she sketches the jewel, designs it by hand or using the lost wax casting

technique. Each piece is transformed or handcrafted, giving birth to the jewel you dreamed of. Her creativity is limitless... except for the technical limits!

A sympathetic ear

Like the tree frog, the animal that illustrates her master's mark, the craftsman-jeweller's approach adapts to each request, from the most classic to the most eccentric... The alchemist of your dreams welcomes you to her private showroom, a timeless setting accessible by appointment only. With immense benevolence, she will listen to you in order to bring out the jewel that will sublimate what makes you unique.

Only the initiated transmit the name of Aurore Joaillerie

To access the mysteries of Aurore's jewellery world, make an appointment in her showroom and ask for a jewellery creation or transformation. Workshop services, sizing, restoration or engraving are also part of her wide range of tailor-made offers.

To discover her second universe, that of cufflinks creation, visit marcel1907.com

Aurore
JOAILLERIE
GENÈVE

Showroom privé en vieille ville, sur rendez-vous.
www.aurore-joaillerie.ch

